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20 ANOS
DE HISTÓRIAS
E NOTÍCIASS

A linha 2024 de televisores da Samsu-
mg traz como novidade as versões com
inteligência artificial (IA). Os modelos
NewQLED8K,NeoQLEDeOLEDdaSa-

msumg receberão processadores neu-
rais(NPU),assimcomounidadesdepro-
cessamento geral (CPU) e gráfico (GPU)
mais potentes.PÁG. 7

Televisores
inteligentes

Na próxima semana os times de Bas-
quete feminino e masculino do Colé-
gio Indyu estarão na cidade de Brasí-
lia de Minas, para disputarem uma va-

ga na fase regional do JEMG. Eles ,que
são bicampeões municipais, estão em
busca do titulo estadual, disputado na
última fase da competição. PAG. 4

Em busca de mais
títulos no JEMG

Em busca de regularizar a situação junto a Justiça
eleitoral e ter direito a escolher seus representantes
municipais no executivo e no legislativo nas eleições

2024, mais de três mil montes-clarenses fizeram fila
eaguardarampormaisdequatro horasna Centralde
Atendimento ao Eleitor em Montes Claros, nos últi-

mosdiasdoprazopararesolverpendências.EmMon-
tes Claros existiam cerca de 50 mil eleitores sem bio-
metria e 15 mil títulos cancelados. PÁG. 3

Aptos a votar nas
eleições 2024

Eleitoresmontes-clarenses lotaramaCentral deAtendimento embusca de regularizar situação para teremdireito ao voto nas eleições de outubro

Feminino emasculino do Basquete Indyu disputammicrorregional do JEMG

MÁRCIA VIEIRA

ASCOM INDYU



Opinião

Paulo Castro*

Neste mês do trabalho, em que re-
conhecemos devidamente todos os
profissionais, é preciso reconhecer
também o papel fundamental de-
sempenhado pelos contadores no ce-
nário do empreendedorismo, espe-
cialmente na era digital, onde, devi-
do à facilidade de se começar um ne-
gócio, a cada minuto surgem novos
empreendedores com dúvidas e de-
mandas para esses profissionais.

Segundo a plataforma especiali-
zada em coleta de dados, Statista,
apenas no varejo, espera-se que o
Brasil lidere o desenvolvimento do
comércio eletrônico até 2027, com
uma média de crescimento anual
de 14,6%. Isso sem falar em negó-
cios de outros segmentos que tam-
bém surgem a cada dia no meio digi-
tal, o que resulta em aumento de
demanda por serviços contábeis,
tendo em vista que o contador tem
um papel importante no crescimen-
to e futuro desses negócios.

Ao abrir uma empresa, mesmo que
de maneira remota, surge a necessi-
dade de um acompanhamento finan-
ceiro profissional e rigoroso. Os em-
preendedores dependem dos servi-
ços contábeis para manter suas fi-
nanças em dia e também receber
orientações acerca de questões tribu-
t á r i a s , a d m i n i s t r a t i v a s e
regulatórias, independentemente
do tamanho da empresa.

Além disso, com a expansão dos ne-
gócios, as demandas vão se tornan-
do cada vez mais complexas, exigin-
do uma atenção maior à gestão de
fluxo de caixa, elaboração de relató-
rios financeiros, entre outras ativi-
dades. Os empreendedores preci-
sam de profissionais contábeis expe-
rientes ao seu lado para garantir o
sucesso de seus empreendimentos.
E esses, por sua vez, contam com
u m a i n f i n i d a d e d e s o l u ç õ e s
tecnológicas que auxiliam seu traba-

lho no dia a dia, tornando o serviço
mais eficiente e de qualidade, elimi-
nando possíveis erros.

Por fim, defendo aqui a importân-
cia de reconhecer e valorizar o papel
dos contadores no empreendedoris-
mo digital. Seja para negócios recém-
abertos ou aqueles com mais tempo
de mercado, todos precisam desses
profissionais de confiança para con-
trole e desenvolvimento da empre-
sa. Só assim será possível ter sucesso
financeiro e continuar se expandin-
do seguindo as conformidades le-
gais e fiscais.

*CEO do Contbank, um Banco Digital

especializado em oferecer produtos financeiros

inteligentes e crédito para micro, pequenas e

médias empresas.

Ye Zhang*

Não é novidade que após a pande-
mia do Covid-19, houve muitas mu-
danças em relação aos hábitos en-
tre as pessoas, incluindo a adoção
de práticas mais saudáveis como a
realização regular de exercícios físi-
cos e uma alimentação mais equili-
brada. Essas modificações refletem
uma conscientização crescente so-
bre a importância da qualidade de
vida e do bem-estar, e resultou em
um evidente crescimento pela bus-
ca de suplementos.

Segundo um estudo realizado pela
FMI (Future Market Insights), o mer-
cado global de suplementos alimen-
tares deve ultrapassar a marca de
US$ 252 bilhões até 2025. Outro da-
do interessante que comprova o
avanço desse segmento é que pelo
menos uma pessoa em 59% dos lares
brasileiros faz uso de algum suple-
mento, de acordo com o Relatório da
ABIAD (Associação Brasileira da In-
dústria de Alimentos para Fins Espe-
ciais e Congêneres).

Quando olhamos para a faixa
etária de pessoas que mais têm con-
sumido esse tipo de produto, pode-
mos destacar a terceira idade. Ape-
sar desse crescimento está relaciona-
do à busca por melhores hábitos em
todas as idades, as pessoas acima
dos 60 anos são as que mais inves-
tem em suplementações naturais, se-
ja para garantir reposição de nu-
trientes, reforçar a imunidade, me-
lhorar a qualidade de vida ou até
mesmo para garantir uma longevi-
dade. Para se ter uma ideia do quão
aquecido está esse setor, ainda de
acordo com dados da Future Market
Insights, o mercado de suplementos
e vitaminas para idosos deve passar
dos US$ 140 bilhões em 2021 para
US$ 265 bilhões até 2032.

Com o avanço da idade, é inevitá-
vel que o uso de polivitamínicos se
torne ainda mais importante para es-
sa faixa etária, pois o corpo tende a
absorver e metabolizar nutrientes
de forma menos eficiente, podendo

resultar em deficiências que afetam
a saúde e a qualidade de vida. E al-
guns complementos podem ajudar a
preencher essas lacunas nutricio-
nais, claro que é preciso estar sem-
pre acompanhado de uma orienta-
ção médica especializada.

Ao contribuir para a nutrição, eles
podem oferecer uma variedade de
benefícios para esse público específi-
co, incluindo o auxílio à saúde óssea,
ao sistema imunológico e ao aumen-
to da energia e disposição. Além dis-
so, um estudo realizado pelo grupo
“Cocoa Supplement and Multivita-
min Outcomes Study”, destacou os
benefícios dos multivitamínicos
também na saúde cognitiva dos ido-
sos, melhorando os processos de me-
mória e atenção.

Acredito que esse aumento signifi-
cativo por esse público é um reflexo
positivo do desejo de melhorar a qua-
lidade de vida e também do cresci-
mento da conscientização acerca da
importância de uma nutrição adequa-
da para o nosso bem-estar. Isso de-
monstra um movimento em direção
ao autocuidado e ao investimento na
própria saúde, que pode trazer benefí-
cios individuais e até mesmo coleti-
vos, relacionados à saúde pública.

Claro que é importante reforçar
que se auto suplementar não é o me-
lhor caminho e pode até ser um risco
à saúde por não saber ao certo a dosa-
gem certa entre outros pontos. Por
isso, ter uma educação nutricional
aliada a uma boa suplementação e
também a atividades físicas é o me-
lhor caminho para que essa e outras
faixas etárias possam de fato usu-
fruir de suplementos que são interes-
santes e fazem sentido para eles na-
quele momento de vida.

Por fim, vejo que se esses hábitos
de cuidado se estenderem também a
outras gerações, poderemos ter po-
pulações mais longevas, envelhecen-
do com qualidade, vigor e vitalida-
de, podendo afastar-se de doenças
que podem ser evitadas apenas com
uma nutrição adequada à idade.

*CEO e fundador da Always Fit

Ao abrir uma empresa,
mesmo que de maneira
remota, surge a
necessidade de um
acompanhamento
financeiro profissional e
rigoroso. Os
empreendedores dependem
dos serviços contábeis para
manter suas finanças em
dia e também receber
orientações acerca de
questões tributárias,
administrativas e
regulatórias,
independentemente do
tamanho da empresa.

Contabilidade no
empreendedorismo

da era digital

Suplementação na
terceira idade
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PRETO NO
BRANCO

Fim do prazo para
regularização
eleitoral

Cidade

Mais de 3 mil eleitores regularizam situação
eleitoral na última semana, em Montes Claros

u

Nestasexta-feira,asecretárianacionaldeFinançase
PlanejamentodoPT,GleideAndrade,estaráemMontes
Claros,quandosereúnecommilitantespetistasdoNor-
te de Minas, para falar sobre as eleições municipais
2024eapresentarosprojetoseinvestimentosdoGover-
noLulanoNortedeMinas.Estáprevistaumacoletivaàs
14h30noCorbynianoCafé, nobairro JardimSãoLuiz.

Anúncio de obra
Noiníciodatardedeontem(quinta-feira,9),ogo-

vernador Romeu Zema, acompanhado do vice-go-
vernador, ProfessorMateus e deputadosda região,
participoudeeventodeautorizaçãoda1ªetapadas
obrasdemelhoria epavimentaçãodaLMG-629, en-
treRioPardodeMinasaoEntroncamentocomaMG
635 ( Mato Verde- Santo Antônio do Retiro). Resta
saberquandode fatoaobraserá iniciada. Temsido
umapráticacomumanunciarumaobraelevaruma
eternidade para o seu início.

Apoio a Guilherme
Se será concretizadoou não, só saberemosquando

das convenções. O certo éque conversandocom inte-
grantedacoordenaçãodacampanhadopré-candida-
toaprefeitoporMontesClaros,GuilhermeGuimarães,
estecomentouqueaexpectativahojeéqueconsigam
colocar11partidosnaembarcação.Citouentendimen-
toquevemsendocosturadoatravésdosdiretórioses-
taduais e federais com oUB, PP, Republicanos, Pode-
mos,AGIR, PRTB, PMN,PSD, Avante,MDB,PRDeNovo.

Indicação no TCE
Semquereranteciparos fatos,a colunarecebeua

informaçãodequeas indicaçõesdaAssembleiaLe-
gislativadeMinasparaoTCEpoderámudaropano-
ramada política do Norte deMinas. É que as nego-
ciações envolvem o nome de um deputado da re-
gião.Apedidodosenvolvidos, sódivulgareionome
nomomento certo.

Coração de Jesus
EmCoraçãodeJesusoqueeraconsideradoimpro-

vávelnapolítica temsidocosturadocomoformade
derrotarocandidatodaadministração.Équeogru-
po do deputado Arlen Santiago (Avante)que a 20
anosnãosefalavacomogrupodoex-prefeitoToni-
nhoCordeirosentounamesaparatentarumenten-
dimento, tendocomopropostaauniãodacandida-
turanamajoritáriadeLarissaLafetácomJúniorCor-
deiro, filho de Toninho. Vale lembrar que Santiago
já foi prefeito de Coração de Jesus, tendo sido res-
ponsável pela carreira política de Cordeiro, que in-
clusive foi seu vice na época.

Campo Azul
Seacenadoprocessonãoformodificada,tudoindi-

caquenomunicípiodeCampoAzulteremosadisputa
detrêscandidatosnamajoritária.OatualprefeitoEl-
zoBaiano (Republicanos) vaiparaa reeleiçãoedeve
enfrentaroex-prefeitoNardin(PT)eSilmária(PP).Por
enquantooquadromostraocertoequilíbrionadispu-
ta com uma ligeira vantagem do atual prefeito que
vaiparadisputa “ comamáquinanamão”.

Secretária do PT

Francine Fernandes foi embusca do titulo no últimodia do prazo e precisou esperar por 4 horas na fila

Márcia Vieira

marciavieirayellow@yahoo.

com.br

Cerca de mil atendi-
mentos por dia. Esse foi
a rotina na Central de
Atendimento ao Elei-
tor, em Montes Claros,
entre os dias 6 a 8 de
maio. Entre alistamen-
tos um total de 480,
transferência de cidade
e alteração de endereço
em torno de 415, emis-
são de guias de multa
para pagamento e justi-
ficativa de ausência às
eleições, mais de 3 mil
eleitores buscaram re-
gularizar sua situação
eleitoral.

No último dia do pra-
zo para regularização
da situação eleitoral, o
cantor João Paulo Ver-
siani acompanhou a es-
posa que foi realizar a
transferênciadedomicí-
lio eleitoral. O casal che-
gou por volta das 14h e
com um bebê de colo te-

ve direito a fila preferen-
cial. Mesmo assim, a espe-
rafoilonga.“Nósdoistraba-
lhamos, eu viajo muito por
conta do trabalho e nessa
correriadodia-a-dia,acaba-
mos deixando para a últi-
ma hora. Estamos arcando
com as consequências dis-
so”, disse João, que às 17h
ainda não havia sido aten-
didoerevezavacomaespo-
sa na fila.

Os 18 anos completados
na semana passada tam-
bém levou Francine Fer-
nandes à Central de Aten-
dimento ao Eleitora. Ela
faz parte dos 480 novos
alistamentos realizados
no último dia determina-
do pela Justiça Eleitoral e
confessa que só enfrentou
a fila porque o procedi-
mento é obrigatório. “Che-
gueiaquimeio-diaesóago-
ra,16h, fui atendida. Estou
tirando o título porque é
uma exigência. Não estou
ansiosa para votar. É difí-
cil achar alguém que é cer-
to. E ainda terei que voltar

aqui na próxima semana”,
dizajovemquesaiudocar-
tório com agendamento
para fazer a biometria na
próxima semana.

BIOMETRIA

De acordo com a chefe
do Cartório, Helen Guima-
rães, as longas filas foram
causadas, em parte, pela
falta de atenção do eleitor
que não consultou a sua si-
tuação antes de ir ao cartó-
rio,jáqueforammuitasfer-
ramentas de divulgação.
Ainda segundo, ela foram
identificados no municí-
pio, 50 mil eleitores sem
biometria. Neste contin-
gente estão principalmen-
te aqueles que tiraram o tí-
tulo durante a pandemia (
2020, 2021 e 2023) e 15 mil
títulos cancelados. Mas ela
alerta, quem está sem bio-
metria,masestácomotítu-
loem dia,vaiconseguir vo-
tar em outubro.

“O objetivo era atender
os 15 mil eleitores e novos
alistamentos. Era impor-

tante o eleitor verificar a
situaçãodotítulopelosite.
O que gerou confusão é
que as pessoas procura-
ram o cartório para fazer
biometria e aí deixamos
de atender esse público
que era mais importante.
Como o volume de pes-
s o a s é m u i t o g r a n d e ,
maiordoqueanossacapa-
cidade de atendimento,
nós fizemos o pré-atendi-
mento com coleta dos da-
dos pessoais e abortamos
a biometria. Significa que
essas pessoas que recebe-
ram o agendamento vão
voltarsemanaquevempa-
ra coletar a biometria, en-
tão elas tem que compare-
cer no horário marcado,
caso contrário, vamos fa-
zerocancelamentodessas
operações”, alerta Helen,
assegurando que, ao con-
tráriodoquefoiventilado,
não há prorrogação por-
que o prazo é de lei. “São
150 dias antes da eleição,
por isso foi fixada a data
de 8 de maio”, finalizou. Jornalista, articulista, analista político e empresarial

MARCIA VIEIRA

Aldeci Xavier

aldecixavier@gmail.com
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Indyu no JEMG
Esportes

Basquete do Indyu disputa etapa microrregional na próxima semanau

Atletas doBasquete feminino emasculino do Indyu prometemgarra e determinaçAo emBrasília deMinas, na embusca de umavaga na etapaRegional do JEMG.

Leonardo Queiroz –

Repórter

Os times de basquete
módulo I masculino e
feminino do colégio In-
dyu, com atletas de 12 a
14 anos, se consagrou
bicampeão da etapa
municipal de Montes
ClarosnosJogosEscola-
res de Minas Gerais (JE-
MG) garantindo vaga
na fase microrregional.

Na próxima semana
equipetécnica,professo-
res e atletas do Indyu se-
guem para a cidade de
Brasília de Minas para
disputar, entre os dias 13
a 19 de maio, uma vaga
nafaseregional.OJEMG
é dividido em 04 etapas:
municipal, microrregio-

nal, regional e estadual e
acontece anualmente atra-
vés de parceria do governo
estadual e as prefeituras.

De acordo com o profes-
sordoIndyu,RubemRibei-
ro, é um orgulho muito
grande começar o ano
comváriasconquistas“Es-
tamos com uma formação
de um time montado há
um ano e meio, inclusive
em Brasília de Minas onde
fomos a primeira vez o
ano passado e nos sagra-
mos campeões na micror-
regional. Depois disputa-
mos a fase regional e esta-
dual. Esse ano seguimos
dando um verdadeiro
show, inclusive noprimei-
ro jogo deste ano”, conta.

O professor e treinador
fazquestãodefrisarqueto-

dos os atletas são garotos
descobertos e formados
no Indyu.

“Começaram do zero e
hoje temos orgulho de sa-
ber que eles jogam bem,
com muito talento e aci-
ma de tudo, estudiosos
com excelentes notas. A
nossa escola de esporte de
basquete aqui no Indyu é
orgulho porque promove-
mosainteraçãoeasociali-
zação entre diversos alu-
nos e com outras cidades .
Com isso, estamos produ-
zindo bons resultados, tí-
tulos, estudantes com
boas notas e dando exem-
plo para outras escolas”,
completa o professor.

ATLETAS

A atleta Thauanne Xa-

vier de 13 anos , que cursa
o 8˚ ano no Indyu conta
que esta muito feliz em
comporaequipedebaque-
te .”É muita felicidade es-
tar aqui. Em 2023, que foi
o meu primeiro ano no
basquete, eu fui cestinha e
nãopenseiqueissoaconte-
ceria.Todootrabalhoteve
dedicação, força de vonta-
de, treinos, incentivo do
treinador, incentivo dos
paisecolegas.Foiumasen-
sação muito boa e uma
grande conquista para
mim”, conta.

Thaunne ainda reforça
que a prática do esporte
temajudadoemsaladeau-
la e proporcionado um
maior desempenho nas
notas e relaxamento “Pra-
ticar o basquete nos deixa

desestressados e mais
tranquilos. O esporte faz
bem para tudo. Se treina-
mos próximo da semana
de provas, conseguimos
relaxar e ficar focados nos
estudos”.

A atleta faz questão de
reforçar que todos estAo
focados na busca do titu-
lo e dispostos a se esfor-
cem ao máximo para pas-
sarem para a próxima
etapa.

“A expectativa daqui pa-
ra frente é dar o nosso me-
lhor. Se ganhar, perfeito!
Mas se não, seremos vito-
riosos de qualquer forma.
É uma responsabilidade
muito grande representar
anossacidadeeonossoco-
légioláfora. Ireilutaratéo
fim para conquistar meus

o b j e t i v o s ” ,f i n a l i z a
Thauanne.

BENEFÍCIOS DO

ESPORTE

O Professor de Educa-
ç ã o F í s i c a d o I n d y u ,
Edward Martins, destaca
que são muitos os benefí-
cios que competições co-
mooJEMGproporcionam
à formação do aluno. “É
um evento importante,
pois, além de melhorar as
habilidades esportivas e
revelar talentos, contribui
paraainteração,socializa-
ção e estimulação da me-
lhoranorendimentoesco-
lar”, citou o treinador.

Participam do JEMG alu-
nos de escolas municipais,
estaduais e particulares,
comidadeentre12e17anos.

ASCOM INDYU
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Minha mãe sempre foi presença marcante
emminha vida. Mulher forte, determinada, co-
rajosa, companheira, amiga, exemplo de ser
humano. Inspirada nela, durante anos promo-

vi uma festa em homenagem as vovós, destacan-
do essas criaturinhas que povoam nossos so-
nhos e corações. Agora, decidi dedicar um dia na
semana, sexta-feira, para registrar a presença

linda de mulheres que nos inspiram... Nos fazem
bem, simplesmente sem pedir licença, tocam a
nossa alma. A vocês, o meu carinho. Beijos desta
colunista.

Mulheres Maravilhosas!

Jane Barbosa

Silvana Simões HannahBarbosa

Maria Isabel Rebello dePaula

Maria Luiza Pires

MarizeVilas Boas

MariaCecíliaRebellodePaulaFonseca

NeusaRodrigues

Ruth Jabbur Ruth Jabbur
colunistaruthjabbur@gmail.com
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Foi na PraçadaMatriz queMontes Claros nasceu.
Em torno da residência e da igreja, construídas

peloAlferes JoséLopesdeCarvalho ,que fizeradoa-
çãode léguaemeiade terras emvolta, paraoesta-
belecimentodapovoação, a praça foi-se formando
com o casario dos novos habitantes e se tornou,
com o passar dos anos, o logradouro público mais
importantedacomunidade,cenáriosdasfestasreli-
giosas e cívicas.
Como ainda hoje acontece, na praça residiam,

desde os primeiros tempos, pessoas ilustres que
exerceramgrande influência na vidada cidade. O
sobradona esquerda da RuaDr. Veloso, construí-
do em 1856, e que ainda hoje ostenta, commajes-
tade, a beleza sóbria do estilo colonial mineiro,
foi residência do Capitão José Rodrigues Prates,
personagemde relevoemnossahistória, e poste-
riormente do Cel Joaquim José da Costa, um dos
pioneiros da atividade industrial em Montes Cla-
ros. Nas edificações que se seguem, no prolonga-
mentodamesma rua, viveramoDr. JoséTomásde
Oliveiraeseus filhosAri, Jair eWaldir, jornalistase
desportistas; o deputado Camilo Prates, eminen-
te administrador, chefe político e representante
deMinasnaCâmaraFederal;oDr.AntônioGonçal-
ves Chaves, jurista notável e governador das Pro-
víncias de Minas e de Santa Catarina. Considera-
doumdosmais ilustresmontes–clarenses,acida-
de o homenageou dando o seu nome à praça on-
de nasceu. No Palácio Episcopal, viveram Dom
João Antônio Pimenta, nosso primeiro bispo, e

seussucessores,DomAristidesdeAraújoPorto, Dom
Antônio de Almeida Morais Júnior e Dom Luiz Vitor
Sartori, figuras destacadas do clero brasileiro. Ao
lado direito da Matriz, ficava o sobrado construído
em1856pelo Cel JoãoAlvesMaurício, chefepolítico e
comerciante,mais tarde transferidoaodr.Marciano
Alves Maurício, médico e político, ambos represen-
tantesde ilustre e tradicional família. Do outro lado,
ficava a casa do dr. Antônio Teixeira de Carvalho, o
dr. Santos, um dos melhores administradores de
MontesClaros,emtodosostempos.Ondeexisteago-
ra um posto de gasolina, residia o dr. Nelson Viana,
escritor e historiador. No sobradoda esquinada rua
Simeão Ribeiro, morava Marciano Simões Prates, o
Marciano Fogueteiro, o mágico dos fogos de artifí-
cio, que enfeitava o céu com luzes coloridas nas noi-
tesgloriosas demaio enas festas deagosto. Emuita
gentemaishabitavaapraça,comoocasalquemora-
va ao lado de onde hoje fica o Centro Cultural. Ele,
artesão,seleirodeprofissão;ela,deprendasdomés-
ticas. Ele, ex-combatente da Guerra do Paraguai;
ela,anoivaqueficara rezandoporseuregresso.Cas-
simiro Xavier de Mendonça e sua esposa Josefina.
Seus filhos cresceram brincando na praça. Entre es-
tes, uma filha, de nome Emília, minha mãe.
Havia na praça um velho coreto de alvenaria, que

vinha do início do século e à volta do qual se reunia o
povo em festas cívicas e emnoites de retretas e de se-
restas. Esse coreto desapareceu ao ser urbanizada a
praça,hámaisde50anos.Desejandonovamentedotá-
ladeumlocaldeapresentaçõesmusicaiseoutrasma-

nifestações de arte, a AdministraçãoMunicipal solici-
tou à Coteminas , e a Empresa aceitou, construir um
novo coreto e ofertá-lo à comunidade. No dia 29 de
dezembro de 1986 às 21 horas, deu-se a inauguração.
Foi uma festa: com banda de música, pastorinhas e
seresteiros. Emultidão incalculável aplaudindo. Real-
mente,ocoretoestavafazendofaltaàpaisagemcultu-
ral e artística da novaMontes Claros.
Silveira, Yvonne de Oliveira. Antologia da Academia

Montes-clarense de Letras 1986

O coreto da Praça da Matriz

Pilar Literário Terezinha Campos
terezinhaorquidea@gmail.com

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL 
DE SAÚDE ALTO MÉDIO SÃO 

FRANCISCO - CISAMSF

 !"#$%&'%(')"*+,-.$%&$%/&"),0%&'%
12'&'3+",4'3)$%56%7789878:

;2$+'##$% &4"3"#)2,)"!$%56%78<9878:
=3'>"?"@"0"&,&'%&'%A"+"),-.$

56%77B9878:
O Consórcio Intermunicipal 
 !"#$%&'"$#()$*+ ,"#*+  -.$*+ /0*+
1)'&2$32*+4+56/, /17+$&32)$#*+&*+589:+
;<=>?@=@ABC;;;<4DD7+ #*)&'+ EFG"$2*+
a RETIFICAÇÃO+ .*+ EDITAL de 
1(/C/51= D/5EF% 56% 7789878: 
4+ HGIJ#*K+ 5)J.J&2$'LJ&#*+ .J+ EJ33*'3+
I!)M.$2'37+ E')'+ E)J3#'N0*+ .J+ 3J)O$N*3+
.J+ 2*&3!"#'3+ J3EJ2$'"$P'.'37+ )J'"$P'N0*+
J+ 'O'"$'N0*+ .J+ JQ'LJ3+ J3EJ2$'"$P'.*3+
.J+ L-.$'+ J+ '"#'+ 2*LE"JQ$.'.J7+ 2*L+
.$3E*&$G$"$P'N0*+ .J+ JR!$E'LJ&#*+ .J+
J&.*32*E$'+.$SJ3#$O'+J+!"#)'33*&*S)'%'7+
*GIJ#$O'&.*+ )J'"$P'N0*+ .*+ '#J&.$LJ&#*+
.J+ E'2$J&#J3+ J&2'L$&T'.*3+ EJ"'3+
/J2)J#')$'3+  !&$2$E'$3+ .J+ /'F.J+
.*3+  !&$2ME$*3+ 5*&3*)2$'.*3+ .*+
56/, /1=+ ,2J33*+ '*3+ .*2!LJ&#*3+
&'+ M&#JS)'K+ /J.J+ .*+ 56/, /17+ &*3+
J4L'$"3K+ 2$3'L3UVW'T**=2*L=G) - 
"$2$#'J2*&#)'#*32$3'L3UVW'T**=2*L e 
no site T##E3KCC2$3'L3U3'!.J=2*L=G) - 
,O$3*+.J+XJ#$%2'N0*=+
,.)$'&'+ *#'+4+,SJ&#J+.J+5*&#)'#'N0*

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL 
DE SAÚDE ALTO MÉDIO SÃO 

FRANCISCO - CISAMSF

 !"#$%&'%()%*+,"-.'/0$%&$%1&",'2%&+%
34+&+5."'6+5,$%78%99(:(9((

;4$.+##$% &6"5"#,4',"!$%78%99<:(9((
=5+>"?"@"2"&'&+%&+%A".",'/0$

78%99(:(9((
O Consorcio Intermunicipal 
 !"#$%&'"$#()$*+  ,-$*+ ./*+ 0)'&1$21*+
3+ 45.6 .07+ $&21)$#*+ &*+ 489:+
;<=>?@=@ABC;;;<3DD7+ #*)&'+ EFG"$1*+
a 2ª RETIFICAÇÃO+ -*+ EDITAL 
&+% 3*1B173= C17DE% 78%
99(:(9((+ 3+ HGIJ#*K+ 4)J-J&1$'LJ&#*+
-J+ EJ22*'+ I!)M-$1'+ 1*L+ N'G$"$-'-J+
&*+ '#J&-$LJ&#*+ -J+ 2J)O$P*2+ &'+ ()J'+
-J+ 2'F-J7+ *GIJ#$O'&-*+ '+ )J'"$Q'P/*+
-J+ 1*&2!"#'2+ L,-$1'2+ J2EJ1$'"$Q'-'27+
)J'"$Q'P/*+ -J+ JR'LJ2+ J2EJ1$'"$Q'-*2+
-J+ L,-$'+ J+ '"#'+ 1*LE"JR$-'-J7+ GJL+
1*L*+ 2J)O$P*2+ -J+ E)*1J-$LJ&#*2+
1$)F)S$1*27+ *GIJ#$O'&-*+ )J'"$Q'P/*+ -*+
'#J&-$LJ&#*+-J+E'1$J&#J2+J&1'L$&N'-*2+
EJ"'2+ .J1)J#')$'2+ !&$1$E'$2+ -J+ .'F-J+
-*2+  !&$1ME$*2+ 4*&2*)1$'-*2+ -*+
45.6 .0=+ 61J22*+ '*2+ -*1!LJ&#*2+
&'+ M&#JS)'K+ .J-J+ -*+ 45.6 .07+ &*2+
J3L'$"2K+ 1$2'L2TUV'N**=1*L=G) - 
"$1$#'J1*&#)'#*21$2'L2TUV'N**=1*L e 
no site N##E2KCC1$2'L2T2'!-J=1*L=G) - 
6O$2*+-J+WJ#$%1'P/*=+
6-)$'&'+ *#'+3+6SJ&#J+-J+4*&#)'#'P/*

6 MONTESCLAROS,SEXTA-FEIRA,10DEMAIODE2024 onorte.net



Não é smart, é inteligente!

Tecnologia

u Samsung lança linha de televisores com inteligência artificial

Com85polegadas, novaNeoQLED8Ké topo de linha emque cada polegada sai porR$ 1mil

Marcelo Jabulas

@mjabulas

SÃO PAULO (SP) - A
Samsung acaba de lan-
çar a linha 2024 de seus
televisores. A principal
novidade são as ver-
sões com inteligência
artificial (IA).

A partir de agora, os
modelos New QLED
8K, Neo QLED e OLED
receberam processado-
res neurais (NPU), as-

simcomounidadesdepro-
cessamento geral (CPU) e
gráfico (GPU) mais poten-
tes. Isso significa que as to-
podelinhasestãocadavez
mais sofisticadas.

Mas como a inteligência
artificial atua na TV? A
principal funcionalidade
dostelevisorescomIAére-
solver uma das principais
broncas de quem reluta
em comprar um TV 8K,
que é o fato de não ter um
grande volume de conteú-

dos com a resolução mais
sofisticada.

O aparelho com IA é ca-
paz de fazer o chamado
upscalingquepraticamen-
te duplica a resolução dos
conteúdos. Segundo exe-
cutivos da Samsung, um
vídeo em Full HD é otimi-
zadopara4K eumconteú-
dooriginalem4Kpodega-
nhar melhorias para pró-
ximo do 8K. Isso significa
queseaindústriadoentre-
tenimento não produz

conteúdos na resolução
máxima, o televisor entre-
gará para o telespectador.

Mas como isso aconte-
ce? Segundo a marca sul-
coreana, o televisor conta
com nada menos que 512
redesneurais,quesãoban-
cos de dados com milhões
de imagens armazenadas.
Eeleconsegueanalisarca-
da quadro e preencher
com pixels retirados desse
banco. Tudo isso num pis-
car de olhos.

O resultado são vídeos
com definição impecável
que garantem uma expe-
riênciamaisrefinada,além
de melhor conforto visual.
A IA dos televisores ainda
otimiza o áudio e ajusta os
diálogos quando percebe
que há ruídos no ambiente
em torno do televisor. As-
sim, o telespectador não
perde nada do que foi dito.

A Samsung ainda apon-
ta que as melhorias tam-
bém irão impactar quem

usa a TV para jogar. As no-
vas Neo QLED, QLED e
OLED oferecem taxa de
quadros semelhante aos
dos monitores games e
permitemajustaroenqua-
dramento em escala 32:9
que duplica a visão lateral
do cenário.

Mas tudo isso tem seu
preçoenãoébarato.Ostele-
visores com IA embarcada
custam a partir de R$ 4.654
e podem chegar a R$ 85,5
mil. Cabe no seu bolso?

MARCELO JABULAS
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Vários ciclistas, juntamente com a Associação
deCiclistasdeMontesClaros (Aciclomoc), realiza-
ramnesteúltimodomingo (5)umatoemmemória
do colega Carlos André, falecido há umano, atro-
pelado e morto na BR 135, próximo ao Distrito de
Cabeceiras. Os amigos de Dé Bike programaram
uma pedalada até o local do acidente, e fizeram
vários protestos, como forma de solicitar mais
atenção e respeito no trânsito. Segundo o presi-
dente da Aciclomoc Sérgio Costa - “A Aciclomoc
fez umasingelahomenagemeumamanifestação
pacifica, de forma consciente semprejudicar a vi-
da de ninguém, sem impedir o direito de ir e vir
daspessoas”. A campanhaMaioAmarelodeve ser
levada a sério com o intuito de conscientizar e
buscar umaharmonia entremotoristas e ciclistas
no trânsito, para evitar mais tragédias.

Já está aberta a inscrição para a 4º edição do
Trilhão dos Bruttus MTB em Francisco Sá, marca-
da para o domingo, 18 de agosto. O evento terá
opções de passeio ciclístico e Desafio com duas
opções de percursos: Pró 67 km e o reduzido 25
km, onde terá toda estrutura a partir do ponto de
partida e chegada para receber os amantes do
MTB de diversas cidades do Norte de Minas. O lo-
cal será na Chácara de Nil, um local propicio para
oevento, comestruturae fácilacesso.Aexpectati-
va dos organizadores é grande, e prepara um
grande apoio, organização e recepção com café
damanhã,almoço,medalhadeparticipaçãoevá-
rios sorteios e brindes. Para mais informações 38
998541663. Participem!

AThuleBrasilconvocatodososconsumidoresqueadquiri-
ram a cadeirinha de criança para bicicleta Thule RideAlong
de códigos 100106, 100107 e 100108, que foram fabricados
entre01deMarçode2021e31deOutubrode2023,parareali-
zaçãodeum recall voluntário. Esta ação se dá emcoopera-
çãocomasautoridadescompetentesdospaísesondeamar-
caatua,enoBrasilatravésdaSecretariaNacionaldoConsu-
midor,doMinistériodaJustiçaeSegurançaPública(Senacon/
MJSP) e demais autoridades nacionais. Em decorrência, foi
identificadoqueoenchimentodoarnês(acolchoadodocin-
todesegurança)dacadeirinhaThuleRideAlongpodeconter
DecaBDE(queéumasubstânciaretardadoradechamas),pa-
ra além dos limites regulamentares, podendo representar
umperigo químico. Por estemotivo, o Thule Group está ini-
ciandoumrecall de todos osarnês (acolchoadodo cinto de
segurança) das cadeirinhas de criança para bicicleta Thule
RideAlong, comoscódigosmencionadosanteriormente.

Recall Thule

4º Trilhão Bruttus

Campanha Maio Amarelo
emmemória de Carlos André

FOTOCLEUBIANOSANTAROSA/ARQUIVOPESSOAL

Aventureiros do Sertão Eudóxio Rabelo

eudoxio.rabelo@funorte.edu.br

a melhor notícia está no ar
sintonize 104.9

música, informação e entrevistas
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